
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志木第二中学校区 当時の声 ３ 

 当ニュースで志木第二中学校区における「当時

の声」として、教職員、保護者の声を取り上げて

きました。今回は子どもたちの声です。小学６年

生の時に小中連携として、様々な取組を行ったう

えで、入学後の中１生徒（平成２９年度）に対し

て、「中学校入学前に行った中学校の先生による

乗り入れ授業、中学校での授業体験、授業見学は

中学校進学に向けた不安を軽減することにつな

がりましたか。」と質問したところ・・・ 

７２．４％の生徒が「つながった（又は、少しつながった）」と回答しています。 

当時の子どもたちも小中連携、一貫教育の実践は良い取組だと感じていたと言えるのではない

でしょうか。 

【お問い合わせ先】志木市教育委員会学校教育課・教育改革グループ 

本ニュースや小中一貫教育について、御意見や質問等がございましたら御連絡ください。 
 https://www.city.shiki.lg.jp/site/syotyuikkan/

☎０４８－４５６－５３６７ E-mail g-kyouiku@city.shiki.lg.jp 
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  ８月２５日に志木中学校区の３校の教員が志

木第三小学校に集まり合同の研修会を実施しま

した。この研修会は、「①志木中学校区３校で、連

携・一貫教育を推進し、９か年を見通した質の高

い教育活動を展開する。」「②３校が協働すること

で、児童・生徒理解を深め、進級・進学時のギャ

ップ軽減や、意図的かつ一貫性のある指導の在り

方へとつなげる。」を大きな目的とし、年度内に３

回計画されています。 

第２回に当たる今回の研修会は、小学校学年

会、全体会、分科会の３部構成で行われました。

全体会において、志木中学校区・本荘統括校長か

ら志木中学校区小中一貫教育推進計画案につい

て説明がありました。 

小学校学年会、分科会では学校間、校種間の垣根を超えて、活発な意見交換が行われました。 

つながった, 
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中学校入学前に行った中学校の先生による乗り入れ授業、中学校での授業体験、

授業見学は中学校進学に向けた不安を軽減することにつながりましたか。

つながった つながらなかった わからない

小中一貫教育推進計画案の説明を真剣に聞き入る３校の先生方 
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